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DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
ENTREGA DE BECAS PRESIDENCIALES  
Y PREMIO A LA EXCELENCIA ACADÉMICA  
14 DE NOVIEMBRE DE 2008. 
 
 
 
ME COMPLACE REALMENTE DARLES LA MÁS CORDIAL BIENVENIDA A LA CASA DE 
GOBIERNO, ENTREGAR HOY ESTOS PREMIOS Y BECAS A LA NIÑEZ Y A LA JUVENTUD 
SALVADOREÑA PARA RECONOCER EL ESFUERZO Y EL RENDIMIENTO ACADÉMICO DE 
TODOS USTEDES. 
 
ESTA ENTREGA ES SUMAMENTE IMPORTANTE; YA QUE LUEGO DE CELEBRAR LA CUMBRE 
IBEROAMERICANA DE PRESIDENTES, AQUÍ EN SAN SALVADOR,  UNA CUMBRE EXITOSA, 
NOS SENTIMOS ORGULLOSOS DE HABER RECIBIDO A 19 JEFES DE ESTADO DE 
IBEROAMERICA, INCLUYENDO A LOS REYES DE ESPAÑA, PORTUGAL Y ANDORRA. LUEGO 
DE CELEBRAR LA CUMBRE IBEROAMERICANA DE PRESIDENTES, REITERAMOS EL INTERÉS 
DE NUESTRO GOBIERNO POR BRINDAR MÁS Y MEJORES OPORTUNIDADES A TODA LA 
JUVENTUD DE EL SALVADOR. 
 
CON ESTA ACCIÓN SE BUSCA APOYAR A LOS ESTUDIANTES DE FAMILIAS DE ESCASOS 
RECURSOS ECONÓMICOS PARA CONTINUAR CON SUS ESTUDIOS Y FOMENTAR LOS 
VALORES DE PERSEVERANCIA, DISCIPLINA,  RESPONSABILIDAD. Y COMO TU DECÍAS, 
AUDACIA. 
 
LOS TRIUNFADORES EN LA VIDA SON LOS AUDACES, LOS QUE CREEN QUE PUEDEN 
HACERLO, YO RECUERDO CUANDO ME ESTABA LANZADO COMO CANDIDATO 
PRESIDENCIAL TENIA 37 AÑOS DE EDAD, ESTA MUY CIPOTE DECÍAN Y SIGO CIPOTE 
VERDAD. 
 
PERO YO TENÍA CLARO QUE ESTE PAÍS NECESITABA UN LIDERAZGO JOVEN, YO TENÍA 
CLARO QUE HABÍA QUE ROMPER LOS ESQUEMAS, YO TENIA CLARO QUE HABÍA QUE  
APOSTARLE A LO SOCIAL Y HOY ME PUEDO PARAR CON TODA SOLVENCIA MORAL EN 
ESTE PODIUM Y DECIRLES QUE ESTE ES EL GOBIERNO CON LA MAYOR INVERSIÓN SOCIAL 
DE TODA LA HISTORIA DEL PAÍS. 
 
Y EFECTIVAMENTE COMO DICE NANCY, HAY QUE SER AUDACES, EL SER AUDAZ 
SIIGNIFICA SER VALIENTE, SIGNIFICA SER SOÑADOR, PORQUE LAS COSAS QUE SE 
SUEÑAN, LAS COSAS QUE SE DESEAN SE CONVIERTEN EN LOS OBJETOS, SE CONVIERTEN 
EN REALIDADES. 
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ESTA MAÑANA ENTREGAREMOS HICIMOS UN ACTO SIMBÓLICO, 500 PREMIOS A LA 
EXCELENCIA ACADÉMICA A LOS ESTUDIANTES DE PRIMERO A NOVENO GRADO. CADA 
UNO DE ELLOS RECIBIRÁ UN RECONOCIMIENTO Y UNA CUENTA DE AHORROS DE TAL 
MANERA QUE EL GOBIERNO HACE UNA INVERSIÓN DE 57 MIL 143 DÓLARES, ENTRE LAS 
BECAS EXCELENCIA, TAMBIÉN ENTREGAMOS 70 BECAS DENOMINADAS “PRESIDENTE DE 
LA REPÚBLICA”, 28 DENOMINADAS, “DOCTOR ANTONIO RODRÍGUEZ PORTH”, PARA QUE 
LOS JÓVENES PUEDAN CONTINUAR CON SUS ESTUDIOS UNIVERSITARIOS. 
 
EL DOCTOR RODRÍGUEZ PORTH, PADRE DE LA EX PRIMERA DAMA DE LA NACIÓN 
LOURDES DE FLORES, FUE UN LUCHADOR DE LA DEMOCRACIA, UN HOMBRE AUDAZ, FUE 
MINISTRO DE LA PRESIDENCIA EN LOS TIEMPOS DE ALFREDO CRISTIANI EN EL AÑO 89, 
LAMENTABLEMENTE FUE ASESINADO EN LA GUERRA, FUE UNA GRAN PERSONA, 
CREYÉNTE EL DOCTOR RODRÍGUEZ PORTH DE LAS LIBERTADES. 
 
CON ESTAS BECAS, SE BENEFICIAL SIETE ESTUDIANTES DE CADA DEPARTAMENTO, 
RECIBIENDO UNA ASIGNACIÓN DE 980 DÓLARES ANUALES. 
 
EN ESTOS CUATRO AÑOS DE GOBIERNO, HEMOS ENTREGADO DOS MIL 500 PREMIOS A LA 
EXCELENCIA ACADÉMICA DE ESTUDIANTES EN TODO EL PAÍS, ADEMÁS 490 JÓVENES HAN 
PODIDO CURSAR BECADOS, ESTUDIOS SUPERIORES A NIVEL TÉCNICO Y UNIVERSITARIO. 
 
USTEDES ESTAN HOY RECIBIENDO EL PREMIO A SU ESFUERZO Y DE SU DEDICACIÓN, 
PORQUE (…)VA SER ESTUDIANTE SOBRESALIENTE, PERO DETRÁS DE USTEDES, ESTA LA 
ALEGRÍA Y LA SATISFACCIÓN DE LOS PADRES Y MADRES DE FAMILIA QUE HOY NOS 
ACOMPAÑAN. 
 
QUERIDOS PADRES: 
 
YO DE LA ALEGRÍA QUE SE SIENTE PORQUE TAMBIÉN SOY PADRE, DE VER A UN HIJO 
CORONAR SUS ESTUDIOS, DE VER A UN HIJO QUE SI PUEDE DESARROLLARSE EN UN 
PAÍS, DE VER A UN HIJO QUE  QUIERE CONVERTIRSE EN MUJER O EN HOMBRE DE 
PROVECHO  Y ESA ES LA OBLIGACIÓN DE LOS GOBERNANTES, A NOSOTROS, NADIE NOS 
TIENE QUE AGRADECER NADA, PORQUE PARA ESO ME ELIGIERON PRESIDENTE. 
 
QUE SUEÑO MÁS GRANDE TENÍA YO DE RECIBIR Y ABRIR LAS PUERTAS DE CASA 
PRESIDENCIAL, SIEMPRE HAN  ESTADO ABIERTAS, NI UN SOLO JUEVES, SALVO QUE ESTE 
FUERA DEL PAÍS, PORQUE VOY A NACIONES UNIDAS O PORQUE VOY HACER UNA 
GESTIÓN DEL TPS O PORQUE TENGO QUE HACER UNA VISITA DE ESTADO, TODOS LOS 
JUEVES RELIGIOSAMENTE A LAS OCHO DE LA MAÑANA RECIBÍA A 200 0 300 ESTUDIANTES 
DE TODOS LOS COLEGIOS, EN EL SALÓN DE HONOR DONDE ESTÁ EL DOCTOR JOSÉ 
MATÍAS DELGADO INSIGNE PRÓCER FIRMANTE DEL ACTA DE INDEPENDENCIA, ESO SE LO 
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VAN A PREGUNTAR EN LA PAES, EL PRÓCER ARCE, VALIENTE PRESIDENTE DE 
CENTROAMÉRICA Y DE EL SALVADOR, PORQUE ANTES ESTÁBAMOS  CONFEDERADOS, Y 
MUCHO DESPUÉS EL CAPITÁN GENERAL GERARDO BARRIOS, QUE SON ALGUNAS 
PINTURAS DE LOS PRÓCERES DE LA INDEPENDENCIA. 
 
ELLOS EN 1821 FIRMARON UN ACTO HEROICO EN GUATEMALA PARA SER LÍDERES DE LA 
CORONA ESPAÑOLA Y ES OBLIGACIÓN DE CADA PRESIDENTE,  DARLE MÁS LIBERTAD A SU 
PAÍS Y LA LIBERTAD QUE CONSEGUIMOS CON LA EDUCACIÓN, ES LA LIBERTAD DE LA 
IGNORANCIA, ES LA LIBERTAD DE LA MARGINACIÓN, LA MARGINACIÓN  NO DEBE EXISTIR 
EN  NINGÚN PAÍS, POR ESO HEMOS INVERTIDO MUCHO. 
 
YO ESTOY CONSCIENTES QUE LOS JÓVENES SON EL PRESENTE Y EL FUTURO DE 
NUESTRO PAÍS Y SABEDORES DEL ESFUERZO QUE REALIZA SUS FAMILIAS, ESTE AÑO 
IMPLEMENTAMOS DE LO CUAL ME SIENTO MUY ORGULLOSO, HOY PARA ESTO DE LA 
CUMBRE VINO TODO MUNDO, VINO RICARDO MONTANER QUE ES EMBAJADOR DE LA 
UNICEF DE BUENA VOLUNTAD A FELICITAR A EL SALVADOR , QUE ES EL CUARTO PAÍS EN 
AMÉRICA LATINA, ESO ES PRÁCTICAMENTE UNA BECA PORQUE ANTES TENÍAN QUE 
GASTAR PLATA LOS PADRES, TENEMOS 160 MIL BACHILLERES YO CREO QUE VA A SUBIR, 
HAY COLA DE MUCHACHOS INSCRIBIÉNDOSE. 
 
NO ES POSIBLE QUE UN SOLO MUCHACHO, UN  JOVEN SE QUEDE FUERA DE ESTUDIAR 
PORQUE NO TENGA PARA PAGAR UNA CUOTA, EN ESTE GOBIERNO SE ACABARON LAS 
CUOTAS, SE ACABARON LOS GASTOS DE GRADUACIÓN, LA SECUNDARIA, AL IGUAL QUE 
LA PRIMARIA ES TOTALMENTE GRATUITA.  
 
CONVERTIR LA GRATUIDAD EN LA EDUCACIÓN MEDIA, ES UN SUEÑO QUE TUVIMOS CON 
LA MINISTRA;  DARLYN TRABAJÓ CONMIGO EL PLAN EDUCATIVO 2021 CUANDO ERA 
CANDIDATO Y YO REPITO ESTO, ME DECÍA MIRA CANDIDATO, ESTO VA A COSTAR UN 
MONTÓN DE PLATA  ME DECÍA Y DE DONDE LA VAMOS A SACAR, NO IMPORTA LE DECÍA, 
DIOS PROVEERÁ, Y HASTA HOY DIOS NO HA FALLADO. 
 
EL PLAN 2021 TIENE VARIOS COMPONENTES, Y UNO DE LOS COMPONENTES ERA 
CONVERTIR LA EDUCACIÓN  MEDIA EN GRATUITA, NO ESTUDIA EL QUE NO QUIERE, HOY 
EL PROBLEMA ES ADONDE VAMOS A LLEVAR A LOS MUCHACHOS, NO VAN A CABER EN 
LAS ESCUELAS, QUE BUENO, LAS VAMOS A AMPLIAR LAS ESCUELAS, ESO NO IMPORTA, 
LO IMPORTANTE ES QUE NADIE SE QUEDE SIN SACAR SU BACHILLERATO PORQUE NO 
DISPONEN DE  PLATA SUS PADRES. 
 
CON ESTA MEDIDA, EN ESTE AÑO INVERTIMOS 21 MILLONES DE DÓLARES QUE FUERON 
TRANSFERIDAS A 426 INSTITUCIONES QUE IMPARTE LA EDUCACIÓN MEDIA, 30 MIL 
JÓVENES SE INCORPORARON AL BACHILLERATO, BENEFICIANDO UN TOTAL DE 180 MIL 
ESTUDIANTES Y AYUDANDO A 140 MIL FAMILIAS. 
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DE CUANTO TIENE EL PRESUPUESTO  PARA EDUCACIÓN MEDIA MINISTRA, 20 MILLONES 
YA PARA EL 2009 CUANDO LO APRUEBE LA ASAMBLEA, YA EL PRESUPUESTO FUE 
ENVIADO EN TIEMPO Y ESO GARANTIZA Y ALGO MÁS EL PRESUPUESTO VA SIN 
PRESTAMOS, COSTÓ AL PRINCIPIO, USTEDES SABEN QUE A MÍ NO ME APROBARON  
NINGÚN PRÉSTAMO, PERO NO IMPORTA SALIMOS ADELANTE,  Y ESTÁ MENOS 
ENDEUDADO EL PAÍS, HICIMOS UNA REFORMA FISCAL QUE NOS PERMITIÓ HACER LLEGAR 
LOS FONDOS A HACIENDA Y AHORA TODA LA INVERSIÓN DE EDUCACIÓN  QUE 
SOBREPASA LOS 700 MILLONES DE DÓLARES SALE DE LOS IMPUESTOS QUE PAGAMOS 
TODOS Y CADA UNO DE LOS SALVADOREÑOS Y YA ESTA RESUELTO EL PROBLEMA DE LA 
GRATUIDAD. 
 
ESTE SERVIDOR DE TODOS USTEDES AL QUE POR VOLUNTAD MAYORITARIA DECIDIERON 
INSTALAR EN ESTA CASA DE GOBIERNO POR CINCO AÑOS, ESTA EN LA FASE DE 
ENTREGARLE CUENTAS AL PAÍS, ESTOY EN LA FASE DE DECIRLE A LOS SALVADOREÑOS  
QUE LES CUMPLÍ O NO LES CUMPLÍ, Y QUIERO DECIRLES QUE HACE CUATRO AÑOS AQUÍ 
CERCA EN EL CENTRO DE FERIAS Y CONVENCIONES, ES UNA DE LAS HERENCIAS QUE VA 
A DEJAR ESTE GOBIERNO, HEMOS INVERTIDO EN UN PRECIOSO RECINTO PARA 
CONVENCIONES. 
 
HACE CUATRO AÑOS CUANDO ME PUSIERON LA BANDA PRESIDENCIAL , DIJE QUE LO 
SOCIAL NO ES COMPLEMENTO DE NADA, SINO  QUE LOS SOCIAL ES LA BASE DE TODO., 
ESTA FRASE TOMA SENTIDO CUANDO VEMOS QUE ESTAMOS REALIZANDO LA MÁS 
GRANDE INVERSIÓN EN LOS  ÚLTIMOS AÑOS  EN SALUD, FOSALUD, UNIDADES DE SALUD 
ABIERTAS 24 HORAS, OTRAS LOS FINES DE SEMANA, HEMOS INCREMENTADO 20 
MILLONES MÁS DEL PRESUPUESTO EN SALUD PARA LOS MEDICAMENTOS, EL AGRO, LA 
SEMILLA MEJORADA, HOY ESTA SEMBRADO, HOY VIAJAR POR EL SALVADOR DA GUSTO 
VER TODO EL PAÍS SEMBRADO, HAY ALGUNOS LUGARES QUE HAY QUE SEMBRARLOS 
TODAVÍA, HOY NO NOS VAN A FALTAR NI LOS FRIJOLITOS NI EL MAÍZ. 
 
TODAVÍA ESTA AÑO TUVIMOS QUE COMPRAR FRIJOLES, EL OTRO AÑO, VAMOS A 
IMPULSAR LA AUTOSUFICIENCIA  DE FRIJOLES Y EL MAÍZ, SEMILLA MEJORADA, LE 
APOSTAMOS AL AGRO, LE APOSTAMOS AL TURISMO, PERO UNA DE LAS APUESTAS MÁS 
IMPORTANTES INDEPENDIENTEMENTE DE CÓMO ESTÁ LA ECONOMÍA DEL PAÍS, ES LA 
EDUCACIÓN. 
 
EL PRESUPUESTO DE EDUCACIÓN ES EL MÁS GRANDE, SEGUIDO POR EL PRESUPUESTO 
DE SALUD PÚBLICA, ESAS SON LAS PRIORIDADES, PARA EL 2009, POR LEY, MÁS DE UN 
MILLÓN 900 MIL ESTUDIANTES VAN A RECIBIR  EDUCACIÓN DE FORMA GRATUITA, UN 
MILLÓN 900 ESTUDIANTES VAN A RECIBIR EDUCACIÓN DESDE PARVULARIA HASTA 
BACHILLERATO EN FORMA GRATUITA. 
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LOS NIÑOS Y JÓVENES INICIARÁN EL AÑO ESCOLAR CONTANDO CON LA NUEVA 
COLECCIÓN CIPOTAS Y CIPOTES, VAMOS A ENTREGAR 17 MILLONES DE MATERIALES 
ENTRE LIBROS DE TEXTO, CUADERNOS Y GUÍAS METODOLOGICAS, QUE VAN A FACILITAR 
EL APRENDIZAJE. 
 
LOS JÓVENES CONTARAN CON CUATRO SEDES MEGATEC, QUE VAN A VINCULAR  LA 
EDUCACIÓN MEDIA TÉCNICA, CON LA EDUCACIÓN TECNOLÓGICA., VAMOS A INAUGURAR 
PRONTO EL DE SONSONATE, YA SE ESTA  CONSTRUYENDO EL DE ILOBASCO, 
SONSONATE, LA UNIÓN, ZACATECOLUCA, VAMOS A VINCULAR LA EDUCACIÓN MEDIA 
TÉCNICA, CON LA EDUCACIÓN TECNOLÓGICA. CON ESTO, MÁS DE TRES MIL ALUMNOS DE 
ESCASOS RECURSOS Y DE BUEN RENDIMIENTO ACADÉMICO, TENDRÁN ACCESO A LAS 
CARRERAS TÉCNICAS. 
 
CON EL PROGRAMA EDÚCAME ESPERAMOS ATENDER 56 MIL JÓVENES Y ADULTOS QUE 
POR DIFERENTES RAZONES NO PUDIERON CONTINUAR CON SUS ESTUDIOS EN EL 
SISTEMA TRADICIONAL; PERO QUE HOY VAN A TENER UNA NUEVA OPORTUNIDAD,  
GRACIAS AL TRABAJO DE EDUCACIÓN Y AL  GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO. 
 
TODO ESTO Y MUCHAS OTRAS ACCIONES CONTEMPLADAS EN EL PLAN DE EDUCACIÓN 
2021, BENEFICIAN A LA NIÑEZ Y A LA JUVENTUD SALVADOREÑA, POR CIERTO ESTAMOS 
TRABAJANDO NOS COMPROMETIMOS Y YA TIENE PRESUPUESTO PARA EL PRÓXIMO AÑO 
EL PLAN INICIAL, LOS BEBES DE 0 A 5 AÑOS. ES UN PROGRAMA LINDÍSIMO QUE HEMOS 
PREPARADO, QUE POR CIERTO VINO SHAKIRA, VINO SHAKIRA A VERME, VINO A VERLOS A 
TODOS, OJALA NO ESTE OYENDO LA  SEÑORA PRIMERA DAMA SE VA A PONER CELOSA. 
 
VINO SHAKIRA Y LA FUNDACIÓN ALAS Y PREPARAMOS TODO UN PLAN, ELLA. ALEJANDRO 
SÁEZ, EL DE MANÁ  QUE ES MEDIO MALCRIADO, BUENO, PERO ME GUSTA LA MÚSICA DE 
MANÁ  NO HAY PROBLEMA, ELLOS VINIERON A ANUNCIAR ESTE PLAN Y ESO VA A SER 
INCORPORADO A PARTIR DEL PRÓXIMO AÑO. 
 
ESTAMOS  SUMAMENTE COMPROMETIDOS CON EDUCACIÓN Y LOS RESULTADOS 
OBTENIDOS EN LA PAES DEMUESTRAN QUE VAMOS POR BUEN CAMINO, NOS SENTIMOS 
ORGULLOSOS; PORQUE EN LA PAES SE HA LOGRADO UN INCREMENTO DEL PROMEDIO 
NACIONAL, PASANDO DE 5.92 A 6.17, TODAVÍA ESTA BAJITO, CLARO HAY ALUMNOS QUE 
SACARON 10 QUE SACARON 9, SI PERO HAY QUE LEVANTAR EL PROMEDIO, AQUÍ ESTÁN 
LOS MUCHACHOS DE EXCELENCIA ACADÉMICA, PERO SÍ HEMOS VENIDO AVANZANDO EN 
EL PROMEDIO DE LA CALIFICACIÓN DE LA PAES Y ME ENORGULLECE QUE EN LAS 
ESCUELAS PÚBLICAS TENEMOS UNA GRAN CANTIDAD DE MUCHACHOS SACANDO NOTAS 
EXTRAORDINARIAS. 
 
ESTO REPRESENTA UN INCREMENTO  EN EL RESULTADO POR SIGNATURAS, LAS 
ACCIONES  Y POLÍTICAS QUE HEMOS IMPLEMENTADO EN ESTOS CUATRO AÑOS, ESTÁN 
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DANDO RESULTADOS. ESTAS BECAS Y LOS PREMIOS QUE HOY LES ENTREGAMOS, SON 
UN RECONOCIMIENTO IMPORTANTE A SU ESFUERZO, A SU SACRIFICIO Y UN HOMENAJE A 
SUS PADRES QUE LOS HAN EDUCADO Y QUE ESTÁN PREOCUPADOS POR USTEDES. 
 
YO LOS QUIERO FELICITAR, ESTUDIANTES, QUERIDOS MUCHACHOS, ESTE PAÍS ES 
BELLÍSIMO EL SALVADOR, TENEMOS QUE CUIDAR A EL SALVADOR, LO TENEMOS  QUE 
CUIDAR CON MUCHACHOS, MUCHACHAS  MÁS EDUCADOS, CON MEJORES 
OPORTUNIDADES, CON GENERACIÓN DE EMPLEO Y ESO DEPENDE MUCHO DEL 
ESFUERZO  QUE USTEDES HAGAN, PORQUE LES VAMOS A DAR LA GRATUIDAD YA EN LA 
EDUCACIÓN MEDIA, PRIMARIA, LIBROS DE TEXTOS, SON MILLONES DE DÓLARES 
INVERTIDOS EN LIBROS, PERO EL RESTO YA DEPENDE DE USTEDES, EL RESTO YA 
DEPENDE DEL TRABAJO QUE HAGAN Y QUE LE PONGAN AL ESTUDIO, ASI QUE NO HAY 
PRETEXTO PARA LOS QUE NO QUIERAN  ESTUDIAR, NO HAY PRETEXTO. 
 
QUIERO FINALMENTE DECIRLES QUE EL MUNDO ENTERO, PARA POR UNA CRISIS 
ECONÓMICA MUY GRANDE, HAY DEFINITIVAMENTE PROBLEMAS EN EL MUNDO, HACE DOS 
DÍAS ESTUVE EN UNA CADENA DE RADIO  Y TELEVISIÓN EXPLICÁNDOLE A TODOS LOS 
SALVADOREÑOS  COMO SUELO HACERLO ALGUNAS VECES, TODOS LOS DÍAS, YA LA 
PRENSA SE ENOJA QUE NO DE LA SEGUNDA DECLARACIÓN EN EL DÍA, TODOS LOS DÍAS  
LE INFORMO AL PAÍS DE LAS ACCIONES QUE ESTAMOS  HACIENDO. 
 
QUIERO ASEGURARLES QUE EN LAS PRÓXIMAS SEMANA HAREMOS  UNA INYECCIÓN DE 
40 MILLONES DE DÓLARES AL SISTEMA BANCARIO PARA DARLE LIQUIDEZ A EL SALVADOR 
Y EL MINISTRO DE HACIENDA ME HA CONFIRMADO QUE TENEMOS APROBADA UNA LÍNEA 
ENTRE 250 MIL 400  MILLONES DE DÓLARES DE CONTINGENCIA PARA CUALQUIER 
EMERGENCIA DEL FONDO MONETARIO INTERNACIONAL, QUE SIGNIFICA ESTO? SIGNIFICA 
QUE ESTAMOS PREPARADOS PARA NO PROBLEMAS OJALA QUE NO SE DEN, OJALA QUE 
NO EMPLEEMOS ESTAS LÍNEAS, SI VAMOS A EMPLEAR LA DE LA LIQUIDEZ, PORQUE LA 
LIQUIDEZ SIGNIFICA  QUE LE DEMOS PLATA A LOS BANCOS, A TRAVÉS DEL BANCO 
CENTRAL, EL BANCO COMPRA LAS CARTERAS DE CRÉDITO SE QUEDA COBRANDO LA 
PLATA Y LE DAMOS DINERO A LOS BANCOS, NO ESTAMOS HACIENDO NINGÚN SALVATAJE  
PORQUE NO TENEMOS PROBLEMAS, AQUÍ NINGÚN BANCO TIENE PROBLEMAS, LOS 
BANCOS ESTÁN ORDENADOS  Y LE VAMOS A INYECTAR AL BANCO DE FOMENTO 
AGROPECUARIO Y AL BANCO HIPOTECARIO QUE HAN ESTADO PRESTÁNDOLE A LA 
PEQUEÑA, A LA MEDIANA EMPRESA Y A LOS AGRICULTORES. 
 
POR AHÍ ME DECÍA ALGUIEN, MIRE ESTE ES UN SALVATAJE, NO, SALVATAJE ES CUANDO 
HAY PROBLEMAS, LAS FINANZAS PÚBLICAS ESTÁN ENORMES, QUE YO SEPA NUNCA SE 
LES HA ATRASADO  EL SALARIO A LOS MAESTROS  Y LLEVAN CUARENTA MILLONES DE 
DÓLARES EN AUMENTO LOS MAESTROS PARA EL AÑO 2009 PARA LOS PRÓXIMOS AÑOS, A 
PARTIR DE ENERO, AHORA VAN A GANAR UN POCO MÁS. 
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A LOS EMPLEADOS PÚBLICOS SE LE SUBIÓ 50 DÓLARES, HEMOS TRATADO DE IRNOS 
PONIENDO EN SINTONÍA  CON LA REALIDAD QUE TENEMOS. ASÍ ES QUE YO TENGO UN 
OPTIMISMO TREMENDO, DE QUE EL MUNDO VA A SALIR ADELANTE Y POR ENDE EL 
SALVADOR. 
 
QUISIERA TERMINAR DICIÉNDOLES, MUCHACHOS, HAY UNA FRASE QUE A LO LARGO DE MI 
VIDA POLÍTICA HE MANIFESTADO. ANOCHE ESTABA LEYENDO UN LIBRO DE (…) ME 
ENCANTA LEERLO, ES UN HOMBRE CON UNA VISIÓN EXTRAORDINARIA  Y DECÍA QUE LOS 
HUMANOS VIVIMOS POSTERGANDO LA FELICIDAD, YO VOY A SER FELIZ CUANDO ME 
GRADUÉ, YO VOY A SER FELIZ CUANDO TENGA PISTO, YO VOY A SER FE3LIZ CUANDO 
TENGA CARRO,  YO VOY A SER FELIZ CUANDO TAL COSA, MUCHACHOS, HAY QUE SER 
FELICES  TODOS LOS DÍAS, PORQUE HOY HAY QUE VIVIR EL HOY CON RESPONSABILIDAD 
PERO SER FELICES, Y PORQUE VOY A POSTERGAR LA FELICIDAD YO HASTA QUE ME VAYA 
DE PRESIDENTE O COMO QUE YO DIJERA, MIRE, SI SOY PRESIDENTE VOY A SER FELIZ, SI 
LOS SALVADOREÑOS DECIDEN HACERME PRESIDENTE QUE BUENO, SEGUIRÉ SIENDO 
FELIZ PORQUE YO HE SIDO FELIZ TODA LA VIDA, FELIZ PORQUE HE VIVIDO Y HE HECHO 
TODO LO QUE A MI ME HA GUSTADO, TODO MI TRABAJO, TODAS MIS ACTIVIDADES, TODO 
LO QUE HE HECHO EN LA VIDA ME HA PERMITIDO SER FELIZ. 
 
YA HUBIERA  QUERIDO YO QUE ME INVITARAN A CASA PRESIDENCIAL COMO USTEDES. NO 
HAY QUE POSTERGAR LA FELICIDAD, HOY HAY MUCHOS  QUE SE HAN GRADUADO QUE YA 
VAN A ESTUDIAR A LA UNIVERSIDAD, NO SE OLVIDEN QUE EL MUNDO LABORAL LOS ESTA 
ESPERANDO PERO HAY QUE PREPARARSE , PORQUE EL MUNDO LABORAL CADA DÍA SE 
PERFECCIONA MÁS, NOS PONE MÁS CONDICIONANTE., ASÍ ES QUE LES QUERÍA CONTAR 
LO QUE HABÍA LEÍDO ANOCHE, ME PARECE  UN LIBRO NO  SOLO INTERESANTE SINO QUE 
CIERTO, PORQUE VOY A POSTERGAR LA FELICIDAD, PORQUE NO SER FELICES CUANDO 
NOS SIRVEN LA TACITA DE CAFÉ, PORQUE  NO SER FELICES CUANDO ESTAMOS CON LA 
ABUELITA. 
 
CUANTOS AÑOS TIENE SEÑORA?, 86, DIOS QUIERA QUE LLEGUEMOS A ESA EDAD 
NOSOTROS, CLARO LA SEÑORA SE HA CUIDADO, NADA DE CIGARRO, NADA DE LICOR, 
NOSOTROS QUIEN SABE, EL ESTRÉS, TODO LO QUE TENEMOS . 
 
YO LES DESEO LO MEJOR ESTE DÍA, QUE DIOS LOS BENDIGA Y QUIERO DECIRLES ALGO 
FINALMENTE A LO LARGO DE MI CARRERA POLÍTICA YO ME ADUEÑÉ DE UNA FRASE, 
PORQUE NO LA INVENTÉ YO, LA VI EN ALGUNA PARTE, PERO ME ADUEÑÉ DE ELLA 
PORQUE ES MI GRITO DE BATALLA: QUE LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS 
QUE SE CUMPLEN, MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.. 
 


